

Frau Bartelheimer teilt mit, dass es nach der von der Landesregierung Schleswig-Holstein veranlassten Schließung der Abendrealschule zwei Möglichkeiten eines alternativen Angebotes in der Stadt Neumünster gäbe. Zum einen könnte ein entsprechender zweijähriger Kurs von der VHS angeboten werden. Dies könnte jedoch mit den jetzigen personellen Ressourcen der VHS nicht geleistet werden und würde insgesamt ca. 74.000 Euro Sach- und Honorarkosten verursachen.

Die andere Möglichkeit wäre zu prüfen, ob das Angebot über die beruflichen Schulen sichergestellt werden kann. Voraussetzung hierfür ist eine entsprechende Bedarfsermittlung.